

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Apostolat de la prière, 161. — Une page de notre histoire, 161. — Coup d'œil sur l'étranger, 164. — Cartier versus Cabot, 165. — Une recommandation du S. Pontife, 165. — Onze ans après, 166. — Canadiens d'Ontario, 166. — Le train impérial, 167. — Un dernier convent maçonnique, 167. — Le système des écoles mixtes, 167. — Index, 168. — Notre système scolaire et la *Patrie*, 168. — Pensée, 168. — La franc-maçonnerie dans la Province de Québec, 168. — L'Onward and Upward de Lady Aberdeen, 169. — L'Eglise du Canada, 169. — Sainte Eneatida vierge et martyre, 171. — Memento hebdomadaire, 176.

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE NOVEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour les saintes âmes du purgatoire, afin que, purifiées et délivrées de leurs tourments, elles aillent en paradis glorifier à jamais les miséricordes divines et prendre part au bonheur des élus.

Une page de notre histoire.

1760

Le sort des armes a fait passer la nouvelle France sous la domination anglaise, en 1760.

A cette époque, la nationalité canadienne ne comptait que 70 000 âmes. Ruinée par la guerre, abandonnée par les citoyens les plus marquants, sa foi était la seule richesse qui lui restait.